

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 22. März 1998

Beginn: 19 Uhr

Anwesend: 46 Mitglieder

1. Der Obmann Markus Fuchsberger begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die diesjährige Jahreshauptversammlung mit unserem Gruß „Gott segne die ihr. Arbeit“
Anschließend verliest er die Tagesordnung der Generalversammlung.
2. Eger Roland verliest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung, welches von der Versammlung genehmigt wird.
3. Tätigkeitsbericht:
Der Obmann verliest den Tätigkeitsbericht.
Weiters dankt er dem Vorstand für sein fleißiges Mitwirken.
In einer Gedenkmünute wird an das verstorbene ~~die~~ langjährige Mitglied Terser Luis gedacht.
4. Kassabericht:
Der Kassier Siegfried bringt den Kassabericht vor. Laut Abrechnung bleibt ein Aktivsaldo von 36.107.232 Lire.
Der Obmann berichtet über die

verschiedenen Ein- und Ausgaben im Verein
besonders der Steuern, welche nicht zu um-
gehen sind.

5. Der Kassarevisor Dieter Lauer berichtet über
die genaue und sorgfältig geführte Arbeit
des Kassiers, worauf er von der Versammlung
entlastet wird.

6. Ehrungen von Mitgliedern:

Folgende Mitglieder werden für ihre treue
Mitgliedschaft geehrt:

Kehnhäuser Jakob 50 Jahre

Willi Ragginer 50 Jahre

Nachgeholt vom letzten Jahr wird die
60-jährige Mitgliedschaft von Holsuer Toni.

7. Geistlicher Beitrag:

In Gedanken an den hl. Josef, hält uns
Konsulent P. Peter einen besinnlichen Vortrag.

8. Wahl der Kassarevisoren:

Als Kassarevisoren werden Trotter Karl und
Dieter Lauer gewählt.

9. Als Führer und dessen Beleiter
werden wieder Unterholzner Josef, Schwarz
Martin und Frau Maierhofer bestätigt.

Allen dreien sei ein herzliches Vergelt's Gott.



10. Festlegung des Mitgliedsbeitrags:

Der Mitgliedsbeitrag von 20.000.- wird beibehalten.

11. Allfälliges:

Der Obmann berichtet über ein Preiswettrennen, das in Klausen abgehalten wird. Das Vermögen übernimmt der Verein.

Dazu melden sich: Hauböser Franz,

Kristes Hans,

Schwarz Martin

Tratler Karl

Weiss Karl

Fuchsberger Frieder

Fuchsberger Markus

Kerschbaum Luis.

Der Obmann bittet nun die Versammlung um Vorschläge für die Wallfahrt am 5. Juli. Nach einigen vorgetragenen Vorschlägen beschließt die Versammlung die Wallfahrt ins Gsieser Tal zu machen.

Markus Fuchsberger berichtet nun über den Bau der Hiegelbahn, bei welcher die großen Arbeiten nun abgeschlossen sind und wenn alles gut geht, sollte die Hiegelbahn bis zum Herbst funktionsfähig sein.

Anschließend dankt er allen Mitgliedern Pichler Luis, Schwarz Martin, Pichler Siegfried,

Gruber Josef, Unterholzer Josef, Bustagnoli
Gleimich für die schwere Arbeit, welche
sie bei diesen Bau geleistet hat. Die Versam-
mlung dankt ihnen mit einem Applaus.

Bei der Delegiertentagung wurde wieder
Tischberger Markus als Zeutalobmann
gewählt.

Ende der Versammlung
ca. 21^h

der Schriftführer
Tannweiler Helmut

der Obmann
